

Bundesversammlung.

Die vereinigte Bundesversammlung hat am 17. Dezember 1942 folgende Wahlen vorgenommen:

Bundespräsident für das Jahr 1943:

Herr Enrico Celio, von Ambri.

Vizepräsident des Bundesrates für das Jahr 1943:

Herr Walter Stampfli, von Aeschi (Solothurn).

Mitglieder des Bundesgerichts:

für die XII. Amtsdauer, vom 1. Januar 1943 bis 31. Dezember 1948, die Herren:

Strebel, Josef Jakob, von Muri (Aargau);
 Steiner, Hans, von Ingenbohl;
 Bolla, Plinio, von Castro;
 Leuch, Georg, von Bern;
 Blocher, Eugen, von Basel und Schattenhalb bei Meiringen;
 Hablützel, Jakob, von Benken (Zürich);
 Guex, Robert, von Belmont (Waadt);
 Nägeli, Walter, von Zürich;
 Python, Louis, von Portalban (Freiburg);
 Kasser, Paul, von Niederbipp (Bern);
 Huber, Hans, von St. Gallen und Heldschwil-Hohentannen (Thurgau);
 Petitmermet, Robert, von Yvorne (Waadt);
 Stauffer, Wilhelm, von Signau (Bern);
 Ernst, August, von Aarau;
 Hasler, Eugen, von Winterthur;
 Leuenberger, Walter, von Melchnau (Bern);
 Pometta, Carlo, von Broglio;
 Couchepin, Louis, von Martigny-Bourg;
 Schönenberger, Wilhelm, von Lütisburg (St. Gallen);
 Ziegler, Adolf, von Zuchwil (Solothurn);
 Fässler, Franz, von Appenzell;
 Rais, Albert, von La Chaux-de-Fonds und Delsberg;
 Comment, Albert, von Courgenay (Berne);
 Häberlin, Fritz, von Bissegg und Frauenfeld;
 Arnold, Eduard, von Luzern;
 Logoz, Paul, von Genf.

Präsident des Bundesgerichts für die Jahre 1943 und 1944:

Herr Hans Steiner.

Vizepräsident des Bundesgerichts für die Jahre 1943 und 1944:

Herr Plinio Bolla.

Ersatzmänner des Bundesgerichts für die Jahre 1943 bis 1948:

die Herren:

Klöti, Emil, in Zürich;
Loretan, Raimund, in Sitten;
Bäschlin, Hans, in Bern;
Lanz, Otto, in Baden;
Spiro, Jean, in Lausanne;
Zanolini, Attilio, in Locarno;
ab Yberg, Alois, in Schwyz;
Bachmann, Hans, in Luzern;
Ceppi, Pierre, in Bern.

Die Session ist am 18. Dezember 1942 geschlossen worden.

Die Übersicht der Verhandlungsgegenstände wird nächstens dem Bundesblatt beigelegt werden.

3740

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 7. Dezember 1942.)

Dem Kanton Zürich wird für Entwässerungen in der Gemeinde Hedingen ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 8. Dezember 1942.)

Herr Domingo de las Bárcenas hat dem Bundesrat am 27. November 1942 sein Abberufungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister von Spanien bei der schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

(Vom 9. Dezember 1942.)

Vom Rücktritt des Herrn Otto Furrer, Solothurn, als Ersatzmann der Kreisschätzungskommission VII wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.

Gemäss Art. 59 und 80 des Bundesgesetzes vom 20. Juni 1930 über die Enteignung, werden für die am 1. Januar 1948 beginnende und am 31. Dezember 1948 ablaufende Amtsdauer gewählt bzw. wiedergewählt:

Als Mitglieder der Oberschätzungskommission die Herren: Antoine Foscale, alt Regierungsstatthalter, La Conversion (Waadt); Jakob Reichen, Hotelier,

Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1942
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	26
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	28.12.1942
Date	
Data	
Seite	982-983
Page	
Pagina	
Ref. No	10 034 815

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.